

Des parents investis pour le voyage de leurs enfants

Suite à l'annonce du projet de classe découverte pour les classes de CM1 et CM2, des parents bénévoles de ces deux classes se sont mobilisés pour organiser des actions afin de récolter des fonds pour participer au financement de ce voyage et alléger ainsi la contribution des familles.

Plusieurs mamans se sont ainsi réunies avec les enseignantes pour organiser différents événements :

- la tenue d'un stand au marché de Noël à Ansolia début décembre
- un concours de pétanque fin mars qui fut, pour une première, une belle réussite avec 32 doublettes inscrites
- une chasse aux œufs le lundi de Pâques dans le parc de Messimieux où les enfants sont partis à la recherche de 6 œufs en plastique de différentes couleurs afin de repartir ensuite avec leur sachet de petits œufs en chocolat.
- une vente de paëlla fin mai, organisée au sein de l'école, en lien avec le restaurant *Le four à bois*

Toutes ces actions ont permis de récolter la somme de 53 euros par enfant, somme déduite de la participation financière des familles.

Nous remercions chaleureusement les parents qui se sont investis et en particulier notre équipe de « Wonder mums » qui n'ont pas compté leur temps tout au long de l'année scolaire.

Merci également à toutes les familles qui ont pris part à ces actions en faveur de nos CM.



A la découverte des châteaux de la Loire!

Au début du mois de mai, les élèves de CM1 et CM2 ont eu la chance de participer à une classe découverte dans le Loir-et-Cher pour partir à l'exploration des châteaux de la Loire.

Ainsi, ils ont pu enquêter sur l'assassinat du Duc de Guise au château de Blois. Ils ont également découvert le Clos Lucé à Amboise, propriété où demeurait Léonard de Vinci. Là, après une initiation au dessin, ils ont admiré les inventions du génie italien.

Le château de Chambord n'a également plus de secrets pour nos élèves, de l'escalier hélicoïdal aux terrasses proposant une magnifique vue sur les jardins.

Enfin, sur les bords de Loire, ils ont pu travailler la technique du croquis de paysage, observer les oiseaux à la jumelle et découvrir les traces laissées par les castors.

N'oublions pas tous les moments de vie en collectivité dans notre centre d'hébergement à La Ferté Saint Cyr où nos hôtes nous ont formidablement accueillis.

Une belle semaine qui laisse aux élèves, enseignantes et accompagnatrices de très beaux souvenirs !



Nos plantations !

Début décembre, tous les élèves de l'école ont participé à la mise en beauté de nos deux cours en réalisant des plantations dans les carrés créés lors de la construction du nouveau bâtiment ainsi que du côté des maternelles. Plantes aromatiques, petits fruits et plantes à fleurs ornent désormais les cours de récréation.

Petits et grands attendant maintenant le temps de la récolte des framboises, raisins, cassis et caseilles !

Un grand merci à l'APEL qui a financé ce projet.



C'est à venir : la kermesse

L'évènement de cette fin d'année est sans nul doute la kermesse, organisée par l'APEL de Saint-François, qu'enfants et parents attendent avec impatience. Elle se déroulera le samedi 24 juin 2023 à partir de 10h à l'Espace Bertrand, 27 rue du Dr Gaudens 69480 Anse.

Au programme de cette journée :

- Des spectacles (enfants et danse)
- Des stands pour s'amuser toute la journée avec un accès illimité aux jeux (sauf poney et château gonflable) au tarif de 5€ : Tir à la corde, Course en sac, Koh Lanta, Petite gouttière, Lancer d'anneau, Quilles, Pêche à la ligne, Chamboule tout.
- Un service de buvette et de restauration.
- Une grande tombola avec plus de 100 cadeaux à gagner. L'APEL et l'école Saint-François remercient chaleureusement l'ensemble des sponsors.

Nous vous attendons nombreux à venir partager ce moment convivial qui annonce l'arrivée des vacances estivales.



Tombola

C'est à venir



Mardi 27 Juin les élèves de CM participeront aux Olympiades organisées par la mairie de Anse et le 68 ème régiment d'Artillerie d'Afrique dont Anse est la marraine. Cette journée se déroulera au camp de la Valbonne.

Notre école a rejoint les réseaux sociaux !
Pour suivre nos actualités, abonnez-vous à nos pages Facebook et Instagram:



[Ecole Saint François, Anse](#)



[ecolesaintfrancoisanse](#)

